
順位

1 耕作放棄地問題と限界集落について

① 耕作放棄地の定義

② １０年間の推移

③ 今後の対策について

④ 限界集落の現状と今後の対策

2 認定農業者及び集落営農組織化への支援

① 組織化への支援のあり方

3 地域農産物の特産化と農・工・商連携

① 工業との連携

② 地消・地産の考え方

1 障害者施策の充実(就労支援）について

① 授産施設等の工賃アップに向けた施策について

② 障害者施設の特性に応じた業務の斡旋について

③ 障害のある方の就職を実現する「チャレンジ雇用」制度の

取組みについて

2 指定管理者制度について

① 指定管理者制度のあり方について

② 選考基準の充実について

③ 情報の公開について

1 学校の施設・整備

① 調理室のコンロについて

② オープンスペースの教室について

③ 校舎設計のコンペ方式などについて

1 地域が支える防災体制の充実について

① 防災、震災訓練の検証について

② 自主防災組織について

2 地域ぐるみの防災対策の充実について

① 緊急メールの発信基準について

② 子ども１１０番の見直しについて

③ 防犯隊、消防団の育成について

3 郷土を守る治山、治水対策の充実について

① 吉野瀬川ダムについて

② 吉野瀬川河川改修について
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順位

1 行財政改革の推進について

① 行財政改革への取組み

② 市職員適正化計画の策定

③ 「コントラクト・シティ」の概念について

④ ラスパイレス指数について

⑤ 地域経済の実態把握

⑥ 公立保育園及び公立幼稚園について

2 予算編成のあり方

① 決算重視による一般財源の投入について

② 歳入・歳出の関連性の明示

③ 予算資料の作成について

3 福井鉄道福武線について

① 名鉄保有株の引受け先について

② 新社長の経営方針について

③ パーク・アンド・ライドについて

④ 監視機能の強化と議会への報告について

1 雇用環境悪化について 市 長

① リストラされた労働者の家庭環境は 教 育 長

② 解雇された労働者の住宅問題について 総 務 部 長

③ 非正規労働者の納税状況について 福祉保健部長

④ 外国人労働者の子供たちの学校環境は 建 設 部 長

2 合併後の現状について 市 長

① 各種団体について 総 務 部 長

② ＮＰＯ交流室について 市民生活部長

1 国の保育制度「改革」に対する市の考え方について

① 保育料の軽減について

② 保育所の規制緩和政策について

2 震災訓練の検証について 市 長

① 市震災訓練の総括と今後の計画は 総 務 部 長

3 定額給付金の取扱いについて 市 長

① 給付基準や支給方法等について 総 務 部 長

市 長
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市 長
企 画 部 長

市 長
教 育 長
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順位

1 吉野瀬川ダムについて

① 治水ダムの一日も早い着工と完成を

2 ７５歳以上の人間ドック補助について

① 広域連合体の判断はどうなったのか

② 越前市は７５歳以上の方の人間ドック補助制度を創設すべ

きではないか

3 犯罪被害者支援について

① 犯罪被害者の実態は

② 犯罪被害者への具体的支援の取組みは

4 行政対象暴力について

① 行政対象暴力の実態は

② その対象と不法行為防止への体制作りは

5 不況対策について

① 越前市の雇用情勢と不況実態は

② 地元商店や商店街の不況対策について地域振興券の発行を

6 新型インフルエンザについて

① 死んでいる野鳥は誰が回収するのか

② 新型インフルエンザに対する越前市の具体的対策は

市 長

市 長

福祉保健部長

産業経済部長

総 務 部 長

市民生活部長
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